

14/8/2020

Correo: Concejo Deliberante - Outlook

CONCEJO DELIBERANTE DE USHUAIA MESA DE TRABAJO LEGISLATIVA ASUNTOS IMPERADOS	
Fecha:	10/08/2020 Hs. 10:00
Numero:	438
Fojas:	1
Expte. N°	
Grado:	
Recibido:	



Buscar



Mensaje nuevo



Eliminar



Archivo



No deseado



Limpiar



Mover a



Categorizar



Posponer



Carpetas



Bandeja de entr... 1



Correo no dese... 10



Borradores



Elementos enviados



Elementos elimina...



Archivo



Notas

Conversation Hist...

Carpeta nueva



Grupos

Nuevo grupo

pedido

Casa de la Mujer Mara Martín Ushuaia <casadelamujer maramartin@gmail.com>

Dom 9/8/2020 17:15

Para: Usted

Sres Concejales

Nos dirigimos a ustedes, con respecto al Asunto 435/2020.

Peticionamos que pongan el nombre de la Dra. Mara Martín a la Casa de la Mujer.

Mara es una de las personas que más ha trabajado por las mujeres en Tierra del Fuego.

En realidad, por todos y por las familias, porque si bien se dedicó con verdadera vocación a ayudar a las mujeres y los niños víctimas, también organizó desde su cargo en el Gobierno, grupos de ayuda mutua para hombres violentos, (tarea que realizaba con la Lic. Ruth Pacheco y el Lic. Orona).

Todos ustedes seguramente recuerdan el trabajo de Mara, las muchísimas veces que la vieron en los medios de comunicación, que escucharon a las mujeres que le estarán siempre agradecidas por haberlas ayudado a salir del circuito de la violencia, en momentos en que nadie en el país hablaba de estos temas.

Queremos que la que va a ser nuestra Casa, desde la que se diseñarán las políticas públicas que hagan a la vida de las mujeres, lleve el nombre de la primera mujer que diseñó estas políticas, primero desde la Municipalidad de Ushuaia y después desde el Gobierno de la Provincia.

Sería un acto justo, de toda justicia, ya que por las épocas en que les tocó vivir, las Pioneras Fueguinas, que merecen todo nuestro respeto, no estuvieron en situación de generar políticas o avocarse a la lucha concreta por reivindicaciones sociales o cuestiones de género.

Estamos juntando firmas para reforzar este petitorio, por lo que les solicitamos que vuelvan a tratar el tema, haciendo lugar a nuestro pedido.

Las firmas no son miles como en otros petitorios, pero son las nuestras, la de los hombres y mujeres que hemos visto a Mara trabajando, luchando, día a día por brindarnos una vida mejor.

El link es

https://www.change.org/p/al-concejo-deliberante-de-la-ciudad-de-ushuaia-pongan-el-nombre-de-mara-mart%C3%ADn-a-la-casa-de-la-mujer-de-ushuaia?utm_content=cl_sharecopy_23900031_es-AR%3A2&recruiter=981312052&utm_source=share_petition&utm_medium=copylink&utm_campaign=share_petition

Agradecemos su atención.

Responder

Reenviar

